



BERDUKA ATAS KORBAN SERANGAN TEROR MOSKOW

Sejumlah warga meletakkan bunga di depan Kedutaan Besar Rusia untuk berduka atas korban serangan teror Moskow, di Damaskus, Suriah, Minggu (24/3).

Imigrasi Filipina Ungkap Perdagangan Perempuan Lewat Modus Pernikahan Palsu

Tindak pidana perdagangan orang (TPPO) memiliki kaitan dengan jaringan kejahatan terorganisir.

FILIPINA(IM)-Otoritas keimigrasian Filipina telah mengungkap tipu muslihat yang rumit untuk memperdagangkan perempuan Filipina ke Tiongkok. Tindak pidana perdagangan orang (TPPO) ini menggunakan kedok pernikahan. Dikawatirkan, tindak pidana perdagangan orang ini memiliki kaitan dengan jaringan kejahatan terorganisir.

South China Morning Post melaporkan, baru-baru ini seorang perempuan Filipina dicegat ketika mencoba meninggalkan Filipina dengan warga negara Tiongkok yang menyamar sebagai pasangannya. Mereka mengantongi surat nikah yang tampaknya asli. Pasangan itu dalam perjal-

nan menuju Shenzhen.

"Ini jelas merupakan kasus dari skema pengantin pesanan yang muncul kembali baru-baru ini," kata Komisaris Norman Tansingo dari Biro Imigrasi Filipina.

Pasangan yang ditangkap itu memperlihatkan surat nikah yang sah dari Filipina. Namun, perbedaan dalam laporan mereka menimbulkan kecurigaan di kalangan petugas. Perempuan tersebut mengaku membayar sejumlah besar uang untuk pengadaan dokumen tersebut, jumlah yang jauh melebihi rata-rata pendapatan bulanan di Filipina.

Dalam insiden lain di bulan Februari, skenario serupa terjadi, yang menye-

babkan seorang perempuan Filipina dilarang berangkat bersama seorang lelaki Tiongkok yang mengaku sebagai pasangannya. Surat nikah mereka tampaknya sah, namun pemeriksaan terhadap riwayat perjalanan pria tersebut menunjukkan adanya ketidakkonsistenan.

Biro tersebut, yang telah mencegah empat pasangan tahun ini, menyatakan keprihatinan atas kemampuan para pelaku TPPO mendapatkan dokumen asli. Investigasi telah dimulai oleh bagian antipenipuan di biro imigrasi mengenai bagaimana sertifikat ini diterbitkan, dan mendesak penyelidikan lebih lanjut oleh Departemen Kehakiman dan Dewan Antar-Lembaga Anti Perdagangan Manusia, kata laporan SCMP.

Nathalie Africa-Verceles dari Universitas Filipina menyoroti bahwa sifat sah dari dokumen

pernikahan menyiratkan keterlibatan kejahatan terorganisir. Dia menunjukkan potensi tidak dilaporkannya jumlah perempuan yang terjebak dalam skema tersebut.

Sumber daya yang terbatas dan kurangnya pelatihan khusus cukup menantang aparat hukum mendeteksi kasus TPPO, termasuk modus pernikahan palsu, kata Ross Tugade, seorang pengacara hak asasi manusia.

Filipina telah memberlakukan Undang-undang Anti-Perdagangan Manusia. Namun, implementasi efektif undang-undang ini tetap penting, tambah laporan SCMP.

Kebutuhan ekonomi dan rendahnya kesadaran di kalangan perempuan mengenai undang-undang ini menimbulkan tantangan tambahan, menurut Africa-Verceles, yang menekankan bahwa kelompok yang

paling berisiko adalah perempuan muda dengan pendapatan dan tingkat pendidikan rendah, terutama mereka yang menjadi pengungsi internal.

Jean Enriquez, seorang aktivis anti-perdagangan manusia, menghubungkan skema perdagangan manusia dengan peningkatan investasi Tiongkok dalam operasi permainan lepas pantai Filipina atau Philippine offshore gaming operations (POGO), yang telah dikaitkan dengan berbagai kejahatan.

Enriquez mendesak akuntabilitas pembeli dalam rantai perdagangan manusia dan menyoroti perlunya lapangan kerja lokal yang berkelanjutan dan dukungan bagi komunitas rentan di Filipina, serta Tiongkok menanganinya sisi permintaannya untuk mengekang perdagangan manusia secara efektif. ● tom

Pengusaha India Sumbang Rp43 M untuk Pendidikan Dunia

NEW DELHI(IM)-Seorang pengusaha dari India tengah jadi pembicara setelah ia menyumbangkan dana yang cukup besar untuk membantu pendidikan anak-anak kurang mampu di seluruh dunia.

Pengusaha itu, Siddharth Balachandran, menyumbangkan uang sebesar 10 juta dirham atau setara Rp 43 miliar.

Siddharth Balachandran adalah CEO Buimer Corporation Ltd. Ia menyumbangkan uang tersebut untuk kampanye The Mother's Endowment yang diluncurkan oleh wakil presiden, dan perdana menteri, dan pengusaha Dubai Sheikh Mohammed bin Rashid Al Maktoum untuk menghormati para ibu dengan mendirikan dana abadi senilai satu miliar AED. Dana abadi itu untuk mendukung pendidikan di tingkat global.

Tahun lalu Balachandran mendapatkan anugerah Pravasi Bhatriya Samman Award dan diakui sebagai dermawan dan tokoh terkemuka di kalangan bisnis dan sosial UEA. Dia adalah pendiri Klub India di Dubai dan Gubernur Pelindung Klub Sosial dan Budaya India di Abu Dhabi.

Balachandran mengajak masyarakat untuk berdonasi atas nama ibu mereka agar dana yang terkumpul dapat digunakan untuk mendidik jutaan orang di seluruh dunia.

Dia berterima kasih kepada Syekh Mohamed bin Rashid atas kesempatannya membantu

merayakan kemurahan hati para ibu.

Dia mengatakan bahwa dia senang mengetahui bahwa dana tersebut akan menjangkau komunitas kurang mampu di seluruh dunia, dan membantu ibu mereka.

"Selain itu, sebagai warga negara India yang tinggal di UEA, ini adalah kesempatan bagi saya untuk menunjukkan niat baik antara kedua negara besar ini," ujarnya. Saat mengundang orang-orang untuk berdonasi, beliau berkata, "Datang dan mainkan peran Anda dalam mengangkat masyarakat miskin dan terpinggirkan di dunia."

Kampanye The Mother's Endowment sangat penting mengingat jutaan orang di seluruh dunia menjalani kehidupan yang sulit, dimana akses terhadap pendidikan dan pelatihan tidak memungkinkan. Dana abadi ini akan memainkan peran kunci dalam memberdayakan mereka untuk meningkatkan realitas mereka melalui pendidikan.

Bertepatan dengan bulan suci Ramadhan, kampanye ini bertujuan untuk menanamkan nilai rasa hormat, kebaikan, kasih sayang, dan solidaritas orang tua kepada seluruh masyarakat, serta memperkuat karakter kemanusiaan UEA.

Hal ini juga mempromosikan konsep dana abadi sebagai alat pembangunan yang menjamin filantropi berkelanjutan dan mendukung upaya global untuk pembangunan berkelanjutan. ● tom

Korut Sebut PM Jepang Fumio Kishida Ingin Bertemu Kim Jong Un

PYONGYANG(IM)-Adik perempuan Pemimpin Korea Utara Kim Jong Un, Kim Yo Jong, menyebut Perdana Menteri Jepang Fumio Kishida telah menyampaikan niat untuk segera bertemu dengan kakaknya, belum lama ini. Menurut dia, pertemuan itu akan dilakukan melalui "saluran lain".

Akan tetapi, perempuan itu mengatakan, peningkatan hubungan bilateral kedua negara akan bergantung pada kemauan Jepang untuk dapat membuat keputusan politik yang berguna.

"Perdana Menteri (Kishida) harus tahu bahwa hanya karena dia ingin dan telah mengambil keputu-

san, bukan berarti dia bisa (bertemu Kim) atau pemimpin negara kami akan menemuinya," kata Kim Yo Jong seperti dikutip kantor berita KCNA, Senin (25/3).

"Yang jelas ketika Jepang memusuhi Republik Demokratik Rakyat Korea dan melanggar hak kedaulatannya, maka Jepang dianggap sebagai musuh kami dan akan menjadi bagian dari sasaran (Korut)," tambah Kim.

Republik Demokratik Rakyat Korea adalah nama resmi Korea Utara.

Kishida mengatakan dia ingin mengadakan pembicaraan dengan Kim Jong Un tanpa prasyarat apa pun. PM Jepang itu pun

mengaku terus mencari upaya untuk mewujudkan pertemuan pemimpin kedua negara Asia Timur itu—yang jika terjadi akan menjadi yang pertama dalam 20 tahun.

Bulan lalu, Kim Yo Jong juga pernah mengatakan bahwa Kishida mungkin suatu hari akan mengunjungi Pyongyang.

"Jika Jepang membuat keputusan politik untuk membuka jalan baru guna meningkatkan hubungan berdasarkan rasa saling menghormati dan tindakan yang penuh hormat, kedua negara dapat membuka masa depan baru," ucap perempuan itu lagi. ● tom



TEKNOLOGI PERTANIAN MODERN

Seorang petani memeriksa sensor di rumah kaca di sebuah pangkalan sayuran di Kota Aykol, Aksu, Daerah Otonomi Uighur Xinjiang, Tiongkok, Minggu (24/3). Dengan bantuan teknologi pertanian modern, pangkalan sayuran di Kota Aykol, Aksu telah menjadi basis yang penting untuk pasokan sayuran di Xinjiang.

Wali Kota Termuda

Ekuador Tewas Ditembak

QUITO(IM) - Wali Kota termuda di Ekuador, Brigitte Garcia, ditemukan tewas ditembak di dalam sebuah mobil pada Minggu (24/3) pagi waktu setempat. Jenazah Garcia ditemukan bersama salah satu stafnya yang juga tewas ditembak.

Seperti dilansir Reuters, Senin (25/3), temuan dua jenazah itu menandai meningkatnya gelombang kekerasan di Ekuador, yang menurut otoritas berwenang setempat, dipicu oleh praktik perdagangan narkoba yang marak di negara Amerika Selatan tersebut.

Garcia yang baru berusia 27 tahun ini merupakan Wali Kota San Vicente. Dia menjadi wali kota termuda di Ekuador. Jenazah Garcia ditemukan bersama jenazah direktur komunikasinya, Jairo Looor, di dalam sebuah mobil di wilayah Provinsi Manabi. Laporan kepolisian setempat menyebut jenazah keduanya mengalami luka tembak.

Kepolisian Nasional Ekuador menyatakan pihaknya sedang menyelidiki lebih lanjut kematian Garcia dan Looor.

Pada Minggu (24/3) malam waktu setempat, kepolisian melaporkan bahwa tembakan yang menewaskan kedua korban datang dari dalam sebuah mobil sewaan, dan mereka sedang melacak sistem GPS pada kendaraan tersebut.

Garcia merupakan anggota Partai Gerakan Revolusi Warga, yang dipimpin oleh mantan Presiden Ekuador Rafael Correa.

Correa dan capres dari partai tersebut, Luiza Gonzalez, kompak menyebut pembunuhan Gar-

cia sebagai pembunuhan. "Saya baru mengetahui bahwa mereka telah membunuh rekan Wali Kota San Vicente, Brigitte Garcia. Saya tidak bisa berkata-kata, saya terkejut, tidak ada seorang pun yang aman di Ekuador, TIDAK SEORANG PUN," tulis Gonzalez dalam pernyataan via media sosial X.

Garcia menjadi tokoh politik terbaru di negara tersebut yang dibunuh, setelah pembunuhan capres Fernando Villavicencio pada Agustus tahun lalu. Villavicencio yang merupakan pengkritik vokal terhadap korupsi dan kejahatan terorganisir, dibunuh saat meninggalkan acara kampanye dua pekan sebelum pemilu digelar.

Pada Januari lalu, Presiden Daniel Noboa menetapkan keadaan darurat di tengah meningkatnya tindak kekerasan setelah sekelompok orang bersenjata menyerbu sebuah stasiun televisi saat siaran langsung sedang berlangsung. Noboa juga menetapkan 22 kelompok kriminal setempat sebagai organisasi teroris.

Penetapan keadaan darurat itu diperpanjang awal bulan ini.

Dalam sebuah pernyataan, pemerintah Noboa mengutuk pembunuhan tersebut dan mengatakan pihaknya bekerja sama dengan pihak kepolisian dan kejaksaan untuk memastikan penyelidikan yang cepat.

Pemerintah Ekuador juga menyatakan akan memperkuat kebijakan terkait ketertiban umum hingga mampu memastikan keselamatan dan perdamaian bagi seluruh warga Ekuador. ● tom

Inggris Nyatakan Siap Bekerja Sama dengan Trump Jika Terpilih Kembali

LONDON(IM)-Pemerintah Inggris tidak melihat adanya ancaman terhadap keberadaan kemitraan pertahanan AUKUS antara Australia, Amerika Serikat, dan Inggris, jika mantan Presiden AS Donald Trump terpilih kembali. Hal ini disampaikan Menteri Luar Negeri Inggris, David Cameron pekan lalu.

Cameron menambahkan, London akan bekerja sama dengan siapa pun yang akan menjadi presiden. "Apa yang akan kami lakukan, saya yakin Pemerintah Australia akan melakukannya, yaitu bekerja sama dengan siapa pun yang akan menjadi presiden," kata Cameron pada konferensi pers di Adelaide, Australia.

"Yang ingin saya katakan adalah, apa pun hubungan yang kita bicarakan, di bagian mana pun kita terlibat, semua hal itu, menurut saya, siapa pun presidennya, hal terbaik yang bisa kita lakukan adalah mendapatkan proyek tersebut ke dalam bentuk terbaiknya," ucap Cameron. Pada September 2021, Australia, Inggris, dan Amerika Serikat mengumumkan kemitraan pertahanan trilateral baru, yang disebut AUKUS. Pilar pertama kemitraan ini menyangkut pembuatan armada kapal selam nuklir Australia yang menggunakan teknologi AS dan Inggris.

Pilar kedua melibatkan pengembangan berbagai teknologi, termasuk robotika bawah air, elektronik kuantum, keamanan siber dan kemampuan peperangan elektronik, senjata supersonik, serta mekanisme pertahanan terhadap teknologi tersebut. Sementara pemilihan presiden berikutnya di AS dijadwalkan pada November 2024. ● tom

Hong Kong Catat Suhu Tertinggi pada Maret dalam 140 Tahun

HONG KONG(IM)-Suhu udara di Hong Kong pada Senin (25/3/) mencapai rekor tertinggi pada Maret dalam 140 tahun, kata observatorium cuaca kota tersebut.

Suhu udara mencapai 31,5 derajat Celsius, yakni suhu tertinggi yang tercatat selama bulan Maret sejak pencatatan dimulai pada tahun 1884.

Suhu melonjak hingga di atas 32 derajat Celsius di wilayah utara dekat Kota Shenzhen di Tiongkok.

Cuaca pun diperkirakan masih akan panas pada Senin karena di bawah pengaruh aliran udara selatan dan banyak sinar matahari. Suhu maksimum akan berkisar 31 derajat Celsius

di area-area perkotaan dan akan menjadi "sangat" panas dengan beberapa derajat lebih tinggi di beberapa daerah di New Territories.

"Cuaca panas dapat menimbulkan dampak buruk untuk kesehatan. Masyarakat harus tetap waspada dan minum air lebih banyak," kata pihak observatorium.

Hong Kong mengalami rekor musim panas terpanas pada 2023 dengan suhu udara rata-rata mencapai 29,7 derajat Celsius antara Juni hingga Agustus.

Suhu sepanjang 12 bulan pada 2023 di Hong Kong pun kini lebih hangat daripada biasanya. ● gul